



Gacetilla de prensa

SUPERINTENDENCIA DE SALUD CLAUSURA A POLICLÍNICA CENTRO MÉDICO EMPE.

El jueves 26 de septiembre, se realizó la clausura de la Policlínica Centro Médico "EMPE", por parte de los funcionarios de la Superintendencia de Salud, Dr. José Luís Molinas y Abogado Enrique Román.

La intervención se realizó ante supuestos hechos de ofrecimientos de actividades médicas no declaradas, según los registros de declaración jurada obrantes en el Registro Nacional de Entidades Prestadoras de Servicios de Salud de la Superintendencia de Salud y por faltas administrativas, como ser falta de pago de aranceles anuales desde el año 2022.

Luego de la fiscalización se comprobaron faltas administrativas, por lo que se comunicó al propietario la aplicación de medias estipuladas en el artículo 4° inciso b) de la ley 2319/06, siendo esto la **clausura inmediata** del centro médico hasta tanto regularice su situación y actualice las informaciones requeridas para su funcionamiento legal.